



# EE.UU. y México firman un acuerdo para erradicar la crisis de agua residual en Tijuana

16 diciembre 2025 - 03:08

⌚ 2 minutos

Washington, 15 dic (EFE).- Estados Unidos y México firmaron este lunes un acuerdo con el objetivo de poner fin de manera «urgente y permanente» a la crisis de aguas residuales del río Tijuana, que durante décadas ha afectado la salud pública y el medioambiente en la región fronteriza.

La firma se realizó mediante las secciones estadounidense y mexicana de la Comisión Internacional de Límites y Aguas (IBWC), con el apoyo de la Agencia de Protección Ambiental (EPA) de Estados Unidos.

El administrador de la EPA, Lee Zeldin, destacó en su cuenta de X que el acuerdo representa un avance significativo y que «todo habría sido en vano» si no se tomaban las medidas adecuadas para «tener en cuenta el inevitable crecimiento demográfico de Tijuana y sus alrededores».

Zedlin agregó que han «establecido el marco para dar pasos importantes y ahora esperamos ponernos en marcha rápidamente para implementar las medidas acordadas mutuamente».

El acuerdo establece una serie de nuevos proyectos de infraestructura en México, además de programas de investigación, mejor monitoreo y planificación para garantizar la operación y el mantenimiento de sitios críticos.

Entre los objetivos del plan se encuentra atender el crecimiento poblacional futuro de Tijuana y asegurar que las instalaciones existentes y nuevas se mantengan de acuerdo con las mejores prácticas internacionales.